

Uni verschärft

Basler Zeitung,

22.8.2020

Schutzmassnahmen

Basel Die Universität in Basel finalisiert derzeit ihr Corona-Schutzkonzept. Im Umfeld und in den Gängen der universitären Gebäude müssen die Studenten Masken tragen. Nicht aber in den Vorlesungen, wo die Mindestabstände gewahrt werden könnten. Die Hörsäle würden höchstens zu einem Drittel belegt. Auch die Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) führt verschärfte Massnahmen ein. So wird ab 1. September in allen Räumlichkeiten der FHNW das Tragen von Schutzmasken zur Pflicht – also auch in den Vorlesungen. *(red)*